

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 28. Februar 2013 von **Gemeinderat Ing. Roland Lohr** 

An den Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Graz, am 28.02.2013

Betreff: <u>Müllabfuhrkalender</u>

**Antrag** 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Nach der Weihnachtszeit ist wiederholt die Müllentsorgung in Graz ein Thema. In Bezirken mit vielen Einfamilienhäusern werden bereits im Dezember dutzende Einzelblätter mit den Terminen, wann welche Müllsorte abgeholt wird, an die Haushalte verschickt. Dieser Umstand beruht darauf, dass unterschiedliche Unternehmen mit der Abfallentsorgung beauftragt sind.

In jeder Hinsicht sinnvoller, umweltschonender und kostengünstiger wäre es daher, alle Entsorgungstermine in einem Müllabfuhrkalender zusammen zu fassen und zentral an die Haushalte zuzustellen. Ein derartiger Kalender würde eine wesentlich bessere Übersicht für Hausbesitzer und Mieter bieten, damit selbige nicht mehr übersehen, wann sie ihre Müllbehälter auf die Straße schieben müssen. In vielen Gemeinden der Steiermark, wie etwa in Feldkirchen, erhält jeder Haushalt einmal im Jahr von der Gemeinde einen solchen Kalender. Auch wird in Wien dieses Service, ergänzt um die Auflistung der Müllsammelstellen, angeboten. Die Stadt Graz sollte die Aussendung eines solchen Müllkalenders koordinieren.

Ich stelle daher namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag:** 

## Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen des Magistrates werden ersucht, an die Holding Graz Services - Abfallwirtschaft sowie an die beauftragten Recyclingunternehmen heranzutreten, um die Aussendung eines zentralen Müllabfuhrkalenders durch die Stadt Graz zu ermöglichen.